

ユニセフカップ2007 神戸バレンタイン・ラブラン

2007年2月11日～神戸ポートアイランド市民広場～

実施レポート

晴天のもと 2月11日(日)、神戸ポートアイランド市民広場(兵庫県神戸市)において、ユニセフカップ2007神戸バレンタイン・ラブランが盛大に開催されました。

ユニセフカップマラソンは87年にスタートし、今年で21年19回目。「戦争被災児に愛の手を！」をメインテーマとし、ユニセフ(国連児童基金)の活動を支援しております。

日本ハムグループは99年から少しでもお役に立てますよう、ご協力させていただいております。

今年は、東京マラソンの影響もあり参加者は、昨年より540人増加しハーフマラソンや10km・駅伝・ペア5km・ご家族で楽しみながら走れるファミリー3キロ等 男女8種目の競技に3884名ものランナーが参加されました。(ニッポンハムグループから14名の方々が出走されました。)

ニッポンハムグループの代表として竹田近畿圏統括部長が特別協賛社として挨拶と寄付金の贈呈、男女10kmのスターターを努められました。

又、ハムリンズも登場し恒例のハムリンズ体操を出走前の準備体操として会場で一緒に 実施しました。

今回も日本ハムグループは「ニッポンハムチャリティフードショップ」を開設し、「新商品リンクスのホットドック」や「小さなシャウエッセンの具たくさん味噌汁」、「天津閣肉まん」「天津閣肉餃子」「石窯工房ベーコンピザ」、又日本ルナの「マンゴーラッシー」「ミックスラッシー」や日本ピュアフードの「ピュアっ子ラーメン」など特別販売し、ランナーの皆様はもちろんそのご家族、お仲間の方々も楽しんでいただけました。

日本ハムグループでは地域のお客様とのコミュニケーションを深め、当社の食とスポーツ支援を多くの方々にご理解していただくため、今後も様々な機会を通じて、地域スポーツ振興のお手伝いを行なってまいります。



特別協賛社挨拶



寄付金贈呈



みんなでハムリンズ体操



男女10kmスタート



スタート！！



チャリティフードショップ



表彰式